

## EQUINOS – DERMATOFILOSIS

La infección está causada por una especie de actinomiceto *Dermatophilus congolensis*, es un microorganismo que se asemeja a bacterias y hongos, el microorganismo puede vivir en la piel hasta que la infección es estimulada por las bacterias condiciones climáticas, se deriva a factores de forma prolongada por la lluvia, la alta humedad y alta temperatura y aumenta la aparición de la dermatofilois. La humedad elevada u humedad aumentan la liberación de esporas y propaga infección.

La dermatofilois es causada por una bacteria que afecta a los cabellos produciendo costras o escaras posiblemente con pus, lo cual produce comezón.

Las zonas afectadas están distribuidas en la cabeza en la pared superior del cuello y cuerpo. Lesiones ocasionadas por moscas hematófagas y aparecen de manera típica en el lomo, se desarrolla en la enfermedad por mantener en el agua o corrales húmedos.

El tratamiento con un champo antibacteriano tópico suele ser eficaz y de ser necesario rasar la capa del pelo.